

Ludwig-Ehrhard-Preis für Excellence

Schon seit vielen Jahren begleitet das Management Institut Bochum (www.mi-bochum.de) Unternehmen auf dem Weg zur Excellence. Seit fast ebenso vielen Jahren gehören immer auch Preisträger dazu, die für Spitzenleistungen im Wettbewerb ausgezeichnet werden. Die bekannteste Auszeichnung in Deutschland ist der Ludwig-Ehrhard-Preis. Auch in diesem Jahr gehören drei Unternehmen, die

mit den Bochumern zusammenarbeiten, zu den Gewinnern, darunter das Seniorenzentrum St. Liborius in Attendorn und die Grundfos Pumpenfabrik GmbH aus Wahlstedt. Der Preis wird jährlich in drei Kategorien an Organisationen vergeben, die sich durch ganzheitlich orientierte herausragende Leistungen auszeichnen. Grundlage sind die Levels of Excellence der EFQM, ein einheitliches europäisches

Benchmark für Organisationen und Organisationseinheiten aller Größen und Branchen. Die Levels gliedern sich in drei Stufen: 1. Committed to Excellence (Selbsterkenntnis durch Selbstbewertung), 2. Recognized für Excellence (Der Vergleich mit anderen) und 3. Der Ludwig-Erhard-Preis mit den Teilstufen Finalist, Auszeichnung und schließlich an der Spitze der Preisträger.